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Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às treze horas, no Anfiteatro 

Lemos Torres, ás 13h00 reuniram-se a Equipe Gestora do Nei – Paulistinha, representada 

pela Diretora Luciana Alves, os membros do Conselho de Escola e famílias das crianças 

matriculadas na Unidade, para a 7ª reunião ordinária de Conselho de Escola com a seguinte 

pauta: 1) Aprovação das atas das Reuniões de Conselho de Escola 2018; 2) Apresentação 

das contas da Festa da Família; 3) Arrecadação dos pais para o Parque Suspenso (rifa 

R$ 1.240,00) e próximas rifas e vaquinha eletrônica; 4) Inscrição para vagas remanescentes 

do Período Complementar; 5) Número de crianças no 1º Ano e; 6) Informes. A Diretora 

Luciana Alves inicia com uma explicação sobre o número de crianças no 1º ano que 

inicialmente eram 25 e depois de uma pesquisa e levantamento foi decidido que para o ano 

de 2019 teria um projeto piloto com 20 crianças em sala para terem um melhor aprendizado 

com espaço para brincar, fazer roda, conversar sem cadeiras enfileiradas e tendo uma 

atenção individualizada. A Diretora fez uma explanação sobre o 1º ano em 2019, e fez 

algumas sugestões para que os conselheiros presentes votassem. Como as salas estão com 

20 crianças cada, num total de 40 crianças, foi sugerido: A) Continuar nos anos seguintes 

com 20 crianças cada, diminuindo 10 crianças por série a cada ano; B) Voltar para 25 

crianças como era antes ou; C) Manter as 20 crianças e fazer uma avaliação e análise 

dessas crianças e no final do ano decidir em conselho como ficará a sala do 1º ano. Os pais 

presentes fizeram seus apontamentos dizendo que a escola deveria abrir as vagas restantes, 

pois tinha uma lista de espera extensa, não achavam justo tirar 10 vagas de quem precisa 

com uma avaliação para o próximo ano para ser decidido a situação. Foi feita votação com 

06 votos para C, 02 votos para B e 00 voto para A. Os pais sugeriram também incluir os 

irmãos para o edital de 2020. Luciana falou que a festa da família foi um sucesso com 

disponibilidade de R$3.000,00 (três mil reais) sendo gasto no total R$1.645,92(um mil 

seiscentos e quarenta e cinco reais e noventa e dois centavos), estão circulando pela escola 

rifas com diversos prêmios para a aquisição do parque suspenso. Luciana informou a 

abertura de edital para o período complementar com vagas apenas para manhã da 

comunidade externa, dando preferência para alunos do fundamental com irmãos no infantil 

e mudança de calendário do (2º Encontro) 1º Congresso do NEI – Paulistinha que seria nos 

dias 19 e 20.09.19 para 12 e 13.09.19, por não haver disponibilidade de anfiteatros. Não 

havendo mais nada a ser discutido, encerrou-se a reunião as 16h00 que segue com a lista 



assinada pelos presentes e eu, Fabiana Bezerra Costa Porto, lavrei a presente ata. 


